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 A Val-de-Reuil, le 16 février 2022 

 

   
 

 

                                                     Demande de reconnaissance 

                                        
                                     

 Pourquoi tous les fonctionnaires de la catégorie C ont au 1er janvier 2022 

une bonification d’une année SAUF les surveillants pénitentiaire ??? 

(Pourtant catégorie C) 

 

Pourquoi une fusion des grades au rabais, avec les 4 derniers échelons repoussés 

à 2,5ans et 3ans, privant ainsi les surveillants qui sont rentrés tard dans notre métier 

de pouvoir obtenir l’indice sommital alors que sans cette fusion, ils auraient atteint 

le dernier échelon ? 

 

Pourquoi la grille des Premiers surveillants et des majors n’a pas été 

revalorisée et fusionnée ? (Un premier surveillant gagne moins qu’un brigadier 

échelon 3, sauf qu’il doit gérer par exemple tout un établissement en service de nuit 

et a énormément de responsabilités)  

 

Pourquoi par exemple: les surveillants échelon 3 perdent toutes leur ancienneté 

avec cette fusion? 

 

Pourquoi alors qu’une entente syndicale  UFAP/ CGT/ SPS ( qui représente plus 

des 2/3 des personnels ) demande le retrait de cette proposition et la mise en 

place d’une nouvelle grille avec des échelons à 2 ans, l’application de la 

bonification d’une année pour tous, la fusion de la grille des 1er surveillants 

avec une revalorisation, et des explications sur les aberrations de cette fusion, le 

MINISTRE de la JUSTICE (M.Dupont Morreti) quitte la pièce car il ne trouve 

aucune réponse valable sauf faire comprendre à nos représentants  « qu’en fonction 

de l’élection présidentielle, nous verrons vos revendications, corrigerons les 

aberrations et l’oubli de la bonification » ??? 

Pourquoi un tel mépris? 

Pourquoi aucune reconnaissance ?  

STOP 


